

Sambut HUT ke-77 Jalasenastri, TNI AL Gelar Bakti Sosial Peduli Tambora

Suhendi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Aug 12, 2023 - 18:08



JAKARTA - Dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Jalasenastri tahun 2023, TNI Angkatan Laut (TNI AL) dalam hal ini organisasi istri prajurit TNI AL atau yang lebih dikenal dengan Jalasenastri, menyelenggarakan kegiatan penyerahan Bantuan Sosial yang dipimpin langsung oleh Ketua Umum Jalasenastri Ny. Fera Muhammad Ali bertempat di Wisma Elang Laut, Jakarta Pusat, Jumat (11/08).

Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari kunjungan Ketua Umum Jalasenastri

beserta pengurus pusat Jalasenastris yang sebelumnya telah meninjau lokasi musibah kebakaran di Kelurahan Duri Utara beberapa waktu lalu.

Bentuk kepedulian Ketua Umum Jalasenastris beserta para pengurus dituangkan dengan menampung aspirasi dari masyarakat Tambora yang membutuhkan. “Sebagai tindak lanjut dari kedatangan kami ke lokasi musibah ketika itu dengan membawa tali asih berupa bantuan bahan makanan dan pakaian serta perlengkapan pribadi lainnya. Kami juga menampung aspirasi dari warga yang sangat membutuhkan bahan bangunan,” ucap Ny. Fera Muhammad Ali dalam sambutannya.

Lebih lanjut Ny. Fera menyampaikan Jalasenastris akan menyalurkan bantuan bahan bangunan kepada 80 rumah warga terdampak kebakaran Tambora yang merupakan sumbangan dari anggota Jalasenastris pengurus pusat dan Pusat Hidro-Oseanografi TNI AL (Pushidrosal). Bahan bangunan yang diberikan berupa 1200 sak semen, 80 kubik hebel, dan 80 pick up pasir senilai kurang lebih 150 juta Rupiah. Penyerahan Bantuan Sosial diserahkan secara simbolis oleh Ketua Umum Jalasenastris kepada 10 orang perwakilan dari korban kebakaran Tambora.

Pada kesempatan terpisah, Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali sangat mengapresiasi kegiatan yang telah dilaksanakan ibu-ibu Jalasenastris dan menyampaikan bahwa prajurit dan keluarga besar TNI AL harus memberikan manfaat pada masyarakat. “Kehadiran TNI Angkatan Laut harus dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat sekitar, serta dapat memberikan solusi terhadap permasalahan yang ada,” pungkas Kasal. (Dispenal/Hendi)